



Cobraron 3 mil dólares asesinos de periodista

Tres mil dólares fue el pago que recibieron cada uno de los tres condenados por el asesinato de la periodista Lourdes Maldonado, informó el titular de la Fiscalía General del Estado, Ricardo Iván Carpio Sánchez.

Agregó que pese a que el miércoles se les dio sentencia a los homicidas de la comunicadora, la investigación aún continúa para detener a los autores intelectuales del crimen.

<https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Cobraron-3-mil-dolares-por-matar-a-periodista-20221027-0045.html>